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Pathways to Prosperity 2023 National Conference

Sheraton Hotel, Montreal
November 20-22, 2023

Pathways to Prosperity will be holding its 11 th Annual National Conference at the Sheraton
Hotel in Montreal on November 20 – 22, 2023. A virtual option will also be available on
these dates. The main conference will take place on Monday November 20 and Tuesday
November 21, with the day for Local Immigration Partnerships and Réseaux en
immigration francophone on Wednesday November 22.

Two enhancements to the main conference this year include additional workshop
sessions to accommodate more of the excellent submissions we receive, and online
workshops during the main conference for those attending virtually. The call for
workshop submissions and posters will be released in April.

We are also very pleased to announce that the National LIP Secretariat will again be
partnering with us to hold the National LIP Network Summit on Thursday November 23
at the same location.

And a request for interested parties – if you would be interested in joining the planning
committees for the Main P2P Conference and/or for the P2P Conference for Local
Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone, please let us know
by March 24 by emailing Victoria Esses at vesses@uwo.ca so that we can begin meeting
soon after.

We look forward to another exciting set of events!

Developing an Evidence Base and Sharing
Settlement and Integration Practices that Work

New Video and Brief Now Available
Pathways to Prosperity is pleased to announce that a new video and brief on promising
practices in settlement and integration is now available on the P2P website. Funded by
Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), the project highlights promising
practices in immigrant settlement and integration with an empirical basis for their
effectiveness. Pathways to Prosperity will be publishing more videos and briefs in the
coming months.

Featured Practice

mailto:vesses@uwo.ca
https://youtu.be/VWGTrjiph88
http://p2pcanada.ca/wp-content/blogs.dir/1/files/2023/03/EN_Builders-Code_FINAL.pdf
https://youtu.be/VWGTrjiph88
http://p2pcanada.ca/wp-content/blogs.dir/1/files/2023/03/FR_Builders-Code_FINAL.pdf


Watch the Video

 Read the Brief 

Builders Code

Organization: British Columbia
Construction Association (BCCA)

About the Practice:
The Builders Code is a non-regulated,
optional program for employers in the
construction sector in British Columbia
designed to help them improve their
worksite culture. By setting a standard code
of conduct, the Builders Code helps
construction employers communicate to
their workers a reasonable, consistent
behavior expectation to improve the safety,
productivity and retention of skilled trade
workers. The Builders Code widens the
definition of safety beyond physical
concerns to include stress or distraction
caused by discrimination, bullying, hazing or
harassment.

In addition to the above featured practice, to date we have produced 40 videos and briefs
featuring practices that focus on initiatives such as Anti-racism and Promoting Welcoming
Communities; Physical and Mental Health; Employment and Entrepreneurship Supports;
Information and Orientation; Indirect Supports; Social and Civic Integration; Gender-Based
and Family Violence; Language Services; Housing; and Immigrant-Indigenous Relations.
Go to the P2P website to learn more about these.

Promising Practices in Immigrant Settlement and Integration
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Conférence nationale 2023 Voies vers la prospérité

Hôtel Sheraton, Montréal
20-22 novembre 2023

Voies vers la prospérité tiendra sa 11e conférence nationale annuelle à l'hôtel Sheraton
de Montréal du 20 au 22 novembre 2023. Une option virtuelle sera également disponible à
ces dates. La conférence principale aura lieu les lundi 20 et mardi 21 novembre, et la
journée consacrée aux Partenariats locaux d'immigration et aux Réseaux en immigration
francophone aura lieu le mercredi 22 novembre.

Deux améliorations ont été apportées à la conférence principale cette année : des
sessions d'ateliers supplémentaires afin d'accueillir un plus grand nombre des excellentes

https://youtu.be/VWGTrjiph88
http://p2pcanada.ca/wp-content/blogs.dir/1/files/2023/03/EN_Builders-Code_FINAL.pdf
http://p2pcanada.ca/promising-practices/category/sharing-settlement-and-integration-practices-that-work/


soumissions que nous recevons, et des ateliers en ligne pendant la conférence principale
pour ceux qui y assistent virtuellement. L'appel à propositions d'ateliers et d’affiches
sera publié en avril.

Nous sommes également très heureux d'annoncer que le Secrétariat national des PLI
s'associera à nouveau à nous pour organiser le Sommet du réseau national des PLI le
jeudi 23 novembre au même endroit.

Et une demande pour les parties intéressées - si vous souhaitez vous joindre aux
comités de planification de la conférence principale VVP et/ou de la conférence VVP
pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone,
veuillez nous en informer d'ici le 24 mars en envoyant un courriel à Victoria Esses à
vesses@uwo.ca afin que nous puissions commencer à nous réunir peu après.

Nous nous réjouissons à l'avance d'une autre série d'événements passionnants !

Partager des pratiques d’établissement et
d’intégration qui fonctionnent

De nouvelle vidéo et dossier d’information
sont maintenant disponibles

Voies vers la prospérité est heureux d’annoncer que de nouvelle vidéo et dossier
d’information sont maintenant disponibles sur le site Web de VVP. Financé par
Immigration, Réfugiés et Citoyenneté (IRCC), le projet met en valeur des pratiques
exemplaires en matière d’établissement et d’intégration des immigrants ayant démontré
empiriquement leur efficacité. Voies vers la prospérité publiera plus de vidéos dans les
mois qui viennent.

Pratique mise en lumière

  Voir la vidéo  

Lire le dossier
d’information

Code des entrepreneurs (Builders
Code)

Organisation : Association de la construction de
la Colombie-Britannique

À propos de la pratique :
Le Code des entrepreneurs est un programme
facultatif non réglementé destiné aux
employeurs du secteur de la construction en
Colombie-Britannique et conçu pour les aider à
améliorer leur culture d'entreprise. En établissant
un code de conduite standard, le Code des
entrepreneurs aide les employeurs du secteur de
la construction à communiquer à leurs
travailleurs des attentes raisonnables et
cohérentes en matière de comportement, afin
d'améliorer la sécurité, la productivité et la
rétention des travailleurs qualifiés. Le Code des
entrepreneurs élargit la définition de sécurité en
allant au-delà des considérations de sécurité
physique et en incluant le stress ou la distraction
causé par la discrimination, l’intimidation, le
bizutage ou le harcèlement.

En plus de la pratique susmentionnée, nous avons jusqu’à présent réalisé 40 vidéos et
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dossiers d’information mettant en valeur des initiatives comme la lutte contre le racisme et
la promotion de communautés accueillantes; la santé mentale et physique; les appuis à
l’emploi et l’entreprenariat; les informations et l’orientation; les appuis indirects;
l’intégration sociale et civique; la violence fondée sur le genre et les violences familiales;
les services de formation linguistique; le logement; et les relations entre Autochtones et
immigrants. Visitez le site Web de VVP pour en savoir plus.

Pratiques d’établissement et d’intégration des immigrants qui fonctionnent
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